



C'est parti

Forte participation pour la réunion de rentrée des bénévoles. Ce lundi 6 septembre, la salle de cours de Mortagne manquait de chaise. Un signe positif pour une vraie reprise après une période de pandémie redoutable.



Vigilants

Lors de cette réunion, le président a rappelé aux bénévoles la nécessité de poursuivre les recommandations sanitaires, même après vaccination. « *et en cas de doute ou d'interrogation face au danger que représente toujours le Covid 19, les bénévoles peuvent à tout moment faire un break. La santé des bénévoles, dans le cadre de leurs interventions, ne se discute pas* ».



Programmation

Toujours à propos de cette réunion, le tour des territoires concernés par l'action de Lutille a été effectuée. On notera la reprise de groupe de Marie Lebreton et de Claude Ginisty à la Médiathèque, la poursuite du groupe de Catherine Toutain à Dolto. Deux autres groupes sont programmés à Ysos avec les personnes venant du CADA. Les équipes d'intervenants se feront par le relais d'Émilie. Concernant Mortagne, il y aura nécessité de relancer nos partenaires (CD, Pôle emploi, assistante sociale...etc) pour constituer un groupe rapidement. En tout cas, les bénévoles sont prêts !

Concernant les interventions en milieu scolaire, Jean Paul Maillard a confirmé la mise en place des conventions avec l'école Publique et l'école privée de Bellême. Et déjà, à l'école publique, les créneaux d'intervention sont pris et Jean Paul Maillard s'appuiera sur une équipe d'une dizaine de bénévoles en cours de constitution. Concernant les autres interventions de ce type, elles se feront (et se font déjà) à la demande. Plusieurs bénévoles sont déjà au travail avec, par exemple, Robert, Martine, Liliane Léon...etc.

Concernant les interventions en face à face, là encore, nos bénévoles sont en action : Béatrice au Sap, Martine à L'Aigle...etc. Concernant la famille d'Afghans à St Hilaire, les interventions de poursuivent avec Yolande et Alain.



Évaluations

Le travail autour d'une fiche d'évaluation adaptée à Lutille (et à nos besoins) se poursuit. Une prochaine réunion aura lieu à l'initiative du Président. Concernant les évaluations plus généralement, Émilie aura la charge, comme par le passé, de ces évaluations. Cela s'impose naturellement parce qu'elle a aussi la tâche de mettre en relation, à partir de ces évaluations, l'apprenant et l'accompagnant bénévole.



Nouveaux venus

Trois nouveaux venus parmi les bénévoles étaient présents ce lundi : Hélène Jeusset-Vincelet, Christiane Pouyet, Christine Ausser. Bienvenue à eux !



Forum

C'est la période de rentrée et celle des forums des associations dans les villes et bourgades de notre territoire. Si nous n'avons pu tenir un stand à Rémalard, nous étions présents à celui de L'Aigle et d'Aube. Merci aux bénévoles d'avoir donné de leur temps pour tenir quelques heures de permanence et merci à Émilie d'avoir organisé le beau stand de L'Aigle.



Cartes adhérents

Pour ceux qui n'ont pas leurs cartes adhérents 2021/2022, ils peuvent la demander à Émilie au secrétariat.



Renseignements

Horaires lundi, mardi et jeudi de 9h à 12h -14h à 17h et mercredi de 10h à 12h
✉ 48 rue des Quinze Fusillés 61400 Mortagne au Perche
☎ 02 33 73 98 63 Courriel : lutille@wanadoo.fr